

LA TARDE

DIARIO INDEPENDIENTE, DE NOTICIAS Y AVISOS

Apartado núm. 19

REDACCION Y ADMINISTRAACION

Calle del Conquistador, 38, 1.^a

Imprenta: Soledad, 27

Año IV

PALMA DE MALLORCA, Lunes 13 de Agosto de 1906

Núm. 1109

JABONES FLUIDOS GORGOT MEDICINALES

Los jabones fluidos son los más indicados para la toilette higiénica y para combatir ciertos estados mórbidos de la piel y cuero cabelludo. Preparamos los que siguen y cuentos los señores médicos se sirvan prescribir.

Jabón fluido sublimado. Indicado en el acné juvenil (granos de la juventud), y acné mildium (berros).

Jabón fluido al téol. Emplearse en los diferentes acnés, muy en particular en las seborreas.

Jabón fluido al tímol. De gran efecto en el tratamiento de la deshidrosis ó perturbación de la junción sudoral, y en la folliculitis.

Jabón fluido sulfuroso. Su eficacia es casi infalible en el tratamiento del acné corporis y sobre todo (herpes), *Licris foliculis*, etc., etc.

NOTA.—A cada frasco acompaña un prospecto en donde indica la manera de usarse.

DE VENTA.—Farmacia Valenzuela, Plaza de la Catedral.

PLUMAS STILOGRÁFICAS DEL DOCTOR FABER

con plumín de oro 14 quilates y punta de iridio. De llenadura y limpieza automática superior á cuentas se conocen. Medallas de oro en todas las exposiciones.

SUB-AGENTE—SANTACILIA, 3-1°

(Informaciones especiales para LA TARDE)

Los vapores de "La Isleña,"

Lo del atraco

Barcelona 11.

En mi última crónica daba cuenta de que, en la reunión de autoridades y entidades que ha tenido lugar, días pasados, en el Gobierno civil de la provincia para resolver acerca de la cuestión del atraco de buques en este puerto, habíase designado para los vapores de la Compañía Isleña Marítima, que presta el servicio de correos, como puesto de atraco: el primer trozo del muelle de la Barceloneta, es decir; un extremo completamente opuesto al en que, desde hace tiempo lo venían verificando.

Entre el comercio de esta plaza la noticia hizo los efectos de una bomba, pues las relaciones comerciales con Mallorca son ya importantísimas y aun de día en día se va extendiendo más y no es prematuro asegurar que en plazo no muy lejano, la comunicación será diaria.

Los comerciantes se quejaban de que se haya tomado dicho acuerdo, pues atracando al muelle de la Barceloneta es mucho engorro para los que han de atender, al día, á las peticiones del comercio de la isla y aun los que más perjudicados pueden resultar, son los que exportan en pequeñas partidas, si se tiene en cuenta que, para que éstas consten en guia, tienen que presentarse las relaciones en la Aduana antes de las diez de la mañana, de modo que, llegando, como algunas veces llegan, los vapores correos á las siete, quedan tres horas escasas para corresponder á la demanda.

Sabido es que, en esta plaza, la mayoría de comercios no entran en funciones hasta las nueve de la mañana, por tanto, los géneros que deban pasar por la Aduana han de ser los preparados en el día anterior y si se solicitan con urgencia para que sean remitidos en el primer correo difícilmente se puede atender y mucho menos estando atracados los vapores en la Barceloneta.

Por otra parte, hemos de añadir que semanalmente, la «Isleña Marítima» envía á Barcelona cuatro expediciones que regresan, naturalmente, á la isla prestando el servicio de correos y que en este periodo de días, en épocas anormales transitan un miller y medio de pasajeros, cuya cifra demuestra el importante movimiento que se registra entre el puerto de Barcelona y el de Palma.

Atracando los vapores en el sitio actual, el pasaje, á su llegada, encontraba facilidades para llenar su cometido, puesto que, el punto de desembarque de los más céntricos del muelle y el más apropiado para dedicarlo al servicio tan importante, que prestan dichos vapores correos.

Dicho acuerdo, también redundó en detrimento del buen servicio de correos, pues sabido es que, actualmente, mucha correspondencia que se deposita en la Principal de Correos después de las cuatro de la tarde, rara vez sale en la expedición del mismo día, ya por haberse ladrado las sacas ó otras causas y aparte de que ésta legislado que en las Principales deben admitir correspondencia hasta el tiempo que precisa para que el coche-conductor de la misma, pueda conducir la última saca el vapor correo; aquí no se cumple ó se cumple mal este requisito y prueba de ello es que, de cinco á seis y media, hora en que largan sus amarras los vapores, son en número considerable las personas que echan correspondencia en los buzones de abordo, los cuales casi siempre, van repletos.

Con este motivo, se comprende las molestias que se irrigan al público atracando los vapores correos en la Barceloneta, máxime, cuando ya ha mani-

festado, la poca confianza que merece, aquí, el servicio de correos ó cuantas se ven precisadas á escribirnos sus cartas por la tarde.

Instado por las quejas de comerciantes y deseos de dar á conocer á los lectores de ese periódico y al comercio de la isla, las razones en que se fundan los señores que tomaron dicho acuerdo, estuve esta mañana en la Comandancia de Marina con objeto de interveriar á nuestro dignísimo Comandante pero manifestáronme no encontrarse en aquella dependencia.

Me dirigí entonces al Gobierno Civil, para recoger las impresiones de boca del señor Manzano, pero aquello era pedir peras al olmo.

La antesala estaba de bote en bote de Comisiones, Juntas, periodistas, políticos ambulantes, pordioseros etcétera etcétera, que esperaban ser recibidos en audiencia por el Gobernador:

Un *ugier* de luengas barbas y galoneada levita me recomendó que si no me quitas las anteras de quella casa que vuelva á las ocho de la noche.

Así se lo prometí, aun con marcado disgusto porque tenía especial interés en poder adelantárselo al público los motivos que tuvieron las autoridades y entidades designando el muelle de la Barceloneta para atraca de los vapores de la Isleña.

De ello me ocuparé en otras informaciones.

Vich.

Noticias generales

Madrid 11.

La «Gaceta»

La de hoy inserta lo siguiente: Aprobando los gastos para material científico en los institutos de segunda enseñanza.

Relación 73 de los réditos de Ultra-

Disponiendo el ingreso de alumnos en la escuela de Ingenieros industriales.

Real orden relativa á los aspirantes á correos.

Lo que dice la prensa

«El País» censura que el gobierno no tenga ya unos presupuestos y un programa en la relativo á la reforma del Concordato.

«El Globo» contesta á los ataques que ayer dirigía «El Imparcial» al Sr. Canalejas, calificándolos de injustos, ya que éste, al formarse este gobierno, dijo que sus amigos de Cádiz eran perfectos ministeriales.

«El Nacional» también defiende al Sr. Canalejas y censura el proceder del periódico del Sr. Gasset, pues el presidente del Congreso no es culpable de lo que ocurre en Cádiz.

«El Imparcial» dedica su artículo de fondo á censurar la adulteración de alimentos.

Exige de las autoridades obrer con rigor, persiguiendo á los adulteradores.

«El Liberal» censura los trabajos del Centro Hispano-Marroquí, constituido en Barcelona.

Crimen por celos

Alejandra Izquierdo, una simpática camarera del colmado de la calle de Pérez Galdós, sostiene relaciones amorosas con el encargado del mismo.

Anoche los novios sostuvieron una disputa sobre si Alejandra miraba mucho á determinados parroquianos.

Se apaciguó la cuestión, salieron juntos esta madrugada los novios y él la convidió á pasteles.

Volvío á suscitar el altercado y él se abalanzó sobre su amante blandiendo un cuchillo con intención de herirla;

pero ella, muy serena, desmódió su rostro y le arrojó una cuchillada, dejándole gravísimo.

Con este motivo, se comprende las

molestias que se irrigan al público

atracando los vapores correos en la Barceloneta, máxime, cuando ya ha mani-

El herido fué conducido á la casa de Socorro.

La agresora fué trasladada á la delegación, donde tranquilamente declaró el crimen.

Linqua

El ex ministro de la Guerra, general Linqua, ha dicho á un redactor de *A B C* que si circular sobre asistencia de los militares á actos religiosos no es reactionaria y la redactó en sentido liberal.

Cita algunos datos en defensa de su aserto.

De Hacienda

Ha declarado el Sr. Navarroreverte que tiene avances de los resultados de las cosechas.

Estas han sido bonísimas y su resultado ha superado á lo que él esperaba.

El lunes probablemente dará cuenta detallada del resultado sobre las negociaciones comerciales con Francia; tiene redactados el ministro de Hacienda tres volúmenes que hará públicos.

De Melilla

Melilla.—Noches pasadas hubo encendidas hogueras en Gurugú, congregando ó los combatientes para un próximo combate, pues esperáronse pronto uno muy sangriento con gran número de ambos bandos.

Los leales piensan que el vapor imperial «Turquín», cañoneó á los rebeldes para mientras entretiéndoles, atacarlos ellos y cogerles entre dos fuegos.

De Málaga

El disgusto de los médicos titulares por la cuestión surgida, y de que ya se ha ocupado la prensa se ha acentuado, en términos que no sería extraño que se reuniesen para adoptar medidas energicas.

Parce que el gobernador interino, señor Rivera, ha resuelto el recurso en contra de los acuerdos del Ayuntamiento, Comisión provincial y Juntas de patronato, modificando de esta suerte, y en servicio de un médico que se ocupa en curas de caciismo, la vigente legislación, dando esto, origin á grandes protestas.

Se confía que el ministro de la Gobernación pondrá remedio á la situación creada.

Visita de turistas ingleses

Ronda.—Acaba de salir para Algeciras un tren especial conduciendo 200 turistas ingleses.

Llegaron á ésta por la mañana, y visitaron el renembrado Tajo y otros monumentos históricos, y obras antiguas que existen en la ciudad.

La Exposición de Milán

Según telegramas de Milán, ayer descargó sobre aquella capital una violenta tempestad, que causó grandes desperfectos en el recinto de la Exposición.

Una tromba de agua violentísima destrozó una parte del palacio de las Artes Decorativas (sección francesa), haciendo precisar la clausura para reparar los desperfectos.

Estas contingencias, después del reciente incendio y de las dificultades de los días de la inauguración hacen pensar si sobre el certamen de Milán pesa una extraña «jetatura».

Real orden relativa á los aspirantes á correos.

Tintas PELIKAN

Negra fija y de copiar

PAPELERÍA OLÉR—Conquistador, 41

El gobernador civil

Como lo anunciamos oportunamente ayer por la mañana el gobernador civil Sr. Ruiz Aguilar, acompañado de su hijo D. Luis, pasó á Valdemossa á cumplimentar el Sr. Maura.

Regresó á la una de la tarde.

**

Ayer visitaron al Sr. Ruiz Aguilar, D. Juan Burgués Zefortez, Presidente de la Diputación, D. José Alcover, Coronel del Regimiento Infantería de Palma, D. Enrique Pintos Ledesma; Ingeniero Agrónomo, D. Andrés Massanet; Ex-Senador del Reino, Excelentísimo Sr. D. Gerónimo Rius; Director de Telégrafos, D. Juan Fer y D. Juan Massanet Vert, diputado provincial.

He visto el cónclave de la prensa

El capitán del «Sirio»

Cartagena.—El capitán del vapor

«Sirio» naufragado en Cato Palos

señor Emmanuel Pizarello ha saido

para Barcelona.

Guárdase mucha reserva acerca de

lo que ha declarado en el sumario que

para depurar responsabilidades se ins-

truye.

Desde Barcelona será conducido á

Génova bajo partida de registro, para

responder de la catástrofe ante los tri-

bunales de su país.

Novillero cogido

En la novillada celebrada ayer tarde

en esta Plaza de Toros, fué cogido apa-

rotosamente el espada Flores resultan-

do con dos heridas gravísimas, una en

el hipocondrio de ocho centímetros de

extensión y otra de cuatro en la región

parietal derecha.

Consideráse imposible que se cure.

La política.—Declaraciones de

García Prieto

San Sebastián.—El Ministro de Fo-

rrero Sr. García Prieto ha declarado á

varios periódicos que es completa-

mente inexacta la noticia que han publica-

do algunos diarios referente á que el

Gobierno le propusiera la Embajada del

Vaticano.

Desde Barcelona

(De nuestro Redactor-corresponsal)

Crimen sensacional

Un hijo desnaturalizado, llegó á su casa de regreso del trabajo y profiere grandes gritos que ponen en alarma á sus padres, ya acostados y amenaza luego á su madre con herirla, con matarla, por una queja, una contrariedad, un incidente...

Levantóse su padre para reprender al oso y á medio vestir, sale del dormitorio, y su hijo, que le esperaba, quiere acercársele con un cuchillo de grandes dimensiones y le acomete y le hierve y el anciano, sorprendido, fuera de sí, mira en derredor suyo, echa mano de un hacha, que pendía de una estaca, y con ella da un golpe en la cabeza al monstruo que ha tentado contra los autores de su destino.

Sucede un cuadro horrible; gritos de

En los círculos políticos reina mucha animación.

Cuestiones á plantear

Se asegura que cuando regresen de Inglaterra los Reyes, se planteará la cuestión religiosa y el estado político.

Con tal motivo hágense bastantes conjeturas.

Próximo Consejo de Ministros

El jueves próximo se reunirán nuevamente los Ministros en Consejo, bajo la presidencia del General López Domínguez.

A dicho Consejo asistirá el Ministro de Fomento Sr. García Prieto.

Dicho consejo por ahora será el último que se celebre pues el Sr. López Domínguez marchará á San Sebastián á esperar la llegada de SS. MM.

El Conde de Romanones

Ha sido muy comentado el que el Ministro de Gracia y Justicia Sr. Conde de Romanones estuviera ayer todo el día en Madrid, cosa que aún no había hecho durante la actual estación veraniega.

Se cree ello como síntoma de novedades políticas.

Sobre enseñanza

La R. O. que en breve publicará el Ministro de Instrucción Pública Sr. Gimeno prohibiendo la enseñanza á las comunidades religiosas que se dedican á la vida contemplativa, y únicamente se autorizará á aquellas corporaciones que se dediquen á la enseñanza, tengan alumnos internos y establezcan escuelas populares ó gratuitas en número igual de alumnos á los que siguen en la lista de internos.

La reforma de la policía

El crédito para la reorganización de la policía es de 60.000 pts., é igual cantidad se destinará todos los años.

Ahora sólo se entregará la cantidad correspondiente á los cuatro meses que restan de año.

Lo que dice Gullón

El Ministro de Estado Sr. Gullón, ha declarado que las Cortes se abrirán muy pronto á no ser que se plantea antes la crisis.

Hablando de la cuestión del Vaticano ha calificado de pura fantasía todo lo que ahora se dice.

Notas municipales

Se halla expuesto al público en Secretaría á efectos de reclamación el expediente instruido con motivo de una solicitud presentada por D. Pedro J. Covas, para la construcción de un horno de pan en el camino de Ronda, esquina á la carretera de Soler.

En la presente semana están encargados respectivamente de los servicios de inspección de Gobierno y Policía, D. Luis Alemany; de Alumbrado y Reemplazos, D. Luis Martí; de Fomento y Beneficencia, D. Gabriel Fuster; de Obrias y Aguas, D. Juan Alemany; y de Enseñanza y Murallas, D. Miguel Bestard.

Siendo dia festivo el miércoles próximo, se reunirá hoy el Ayuntamiento en sesión ordinaria, en primera convocatoria, si el número de concejales que asisten es suficiente.

GRAN SURTIDO

de Tintoreras, Tinteros, Sefacímas, Pisa-papeles, Escalerillas, Salvaderas, Limpia plumas, Palanganas y una infinidad de objetos Novedad propios para escritorio.

PAPELERÍA SOLER — Conquistador, 41

Ecos de Sociedad

Música en el muelle

El dueño del Kiosko de «Miramar», comprendiendo que la música es poderoso atractivo, tuvo la iniciativa de que la *Banda Municipal* tocara en la terraza del Kiosko las tardes de los domingos, comenzando ayer.

La idea del propietario del Kiosko de «Miramar» obtuvo merecida aceptación, pues el paseo de la riba se vió concurridísimo, así como la terraza y sitios contiguos al Kiosko.

Entre las personas que ayer acudieron á oír la música en la riba oímos manifestar la idea de que se hiciera extensiva aquella á varios días de la semana, precisamente á aquellas en que no hubiera música en el Barco.

Bienvenido

A bordo del «Lulio» llegó ayer procedente de Barcelona y Madrid el Diputado á Cortes D. Bernardo Amer.

En el mismo vapor vinieron D. Manuel Guasp D. Pascual Fargas, D. José Torre, D. Francisco Mulet, D. Juan Mir y familia, D. José Contastí, don José Aguilera, D. Juan Bergamo, don Antonio Lombart, D. Juan Picornell, y señora, D. José Gené y D. Manuel Camps.

—En el «Isleño» han llegado hoy de Valencia D. Francisco Segura, D. José Calvo, D. Francisco Martín, D. Mariano Alcalá, el capitán de Infantería don J. Bonet y familia, D. José Martín, don Ramón Aguirre, D. Francisco Vaño, don Gaspar Riera, D. Esteban Domingo é hijo y D. Francisco Escrivá.

Ejército y Marina

Clasificación.

Los primeros tenientes de Caballería (E.R.) D. Francisco Puig Tort y D. Dionisio Moyá Sanchez han sido declarados aptos para el ascenso á capitán.

Destinos.—Para asistir á los cursos de Instrucción de la primera Sección de la Escuela Central de tiro de Artillería han sido nombrados el comandante D. Luis Díaz Fernández Cossío y el capitán D. Benito Sardá Mayet de la comandancia de Mallorca. El comandante D. José Martínez Montañer y capitán D. Pablo Enseñat Martínez de la de Menorca.

Servicio de la plaza para mañana

Parada.—El 2º Batallón del Regimiento Infantería de Inca.

Jefe de día.—El señor Comandante del Regimiento Infantería de Palma D. Fernando Crespo Estrada.

Hospital y provisiones.

—El último Capitán de Caballería.

Vigilancia por la Plaza.

—El primer Oficial del Regimiento Infantería de Inca y clases del Regimiento Infantería de Palma.

D. O. de S. E.—El Teniente Coronel Sargento mayor Damián Garau.

El día religioso

Para hoy

Jubileo de Cuarenta Horas

Empieza en Sta. Catalina de Sena en honor al feliz tránsito y gloriosa Asunción de la Virgen á los cielos: Exposición á las nueve á las diez Misas mayor; por la tarde á las siete se rezará una parte del Sino. Rosario, después tendrá lugar un devoto ejercicio con música, y concluido se reserverá su Divina Majestad.

Otras funciones

En la Catedral Basílica y en Sta. Eulalia, al anochecer, se cantarán solemnes Completas en preparación á la festividad de la Asunción de la Virgen á los cielos.

En la Merced, al anochecer, después del Rosario será trasladada procesionalmente la imagen de la Virgen al lecho mortuorio y se cantarán solemnes Completas en preparación á la fiesta de tan agosto misterio.

Visita á la Corte de María

En Santa Catalina de Sena á Nuestra Señora del Tránsito. (Privilegiada.)

Gaceta del día

Antaayer ocurrió en la plaza Mayor, un hecho del cual tenemos noticia, pero que por lo mucho que desdice de la cultura de nuestra Ciudad, no hubiéramos publicado, si no se nos confirmara en uno de los centros oficiales.

A bordo del «Cataluña» vino á Palma el sábado último un sacerdote francés, señor de unos treinta años de edad, de barba cerrada y porte distinguido. No conociendo la población pasó errante por ella, hasta que sobre las diez de la mañana encontrándose en la plaza de Abastos, pidió á un vecino que encontró, la dirección de alguna fonda á hotel.

El tal vecino que por lo visto resultó ser un «guasón», le acompañó hasta la fonda Balear, pero antes dejó al sacerdote comenzó a preguntar á gritos que aquel señor era ó por lo menos le parecía un anarquista disfrazado. Los que lo oyeron tomaron la cosa á chacota, pero al llegar una pareja de orden público, el «divertido sujeto» se soltó también la noticia, sin duda con la saña intención de continuar la broma á su costa.

Los del orden subieron á la fonda donde adquirieron el convencimiento de que se les había sorprendido la noche y al bajar, chasqueados, lo hicieron entre las estrepitosas risas de cuantos curiosos se habían allí congregado.

No sabemos las disposiciones que las autoridades habrán tomado con respecto á este asunto; pero si entendemos que estas «guasas» deben ser castigadas con mano severa, por cuanto sobrecaer en desprecio de los agentes de policía, ponen en tela de juicio la cultura de nuestra Capital, á los ojos de los forasteros.

Tintas de escribir PELLICAN, son las mejores del mundo.

De venta: P. Constitución n.º 28—Palma.

Leamos en un colega de Barcelona:

«Decíase ayer en los círculos militares que á mediados de la semana próxima volverá á Barcelona el general Linares. Es posible que la noticia se confirme, pero suponen algunos que de ser cierta, la estancia de don Arsenio en Cataluña será brevísimas, pues si no sobreviene un cambio de política se da por seguro que á primeros de Septiembre mandará el cuarto cuerpo de ejercito el general Weyler.»

Registro de letras desde 3 á 6 pesetas.— Papelería Soler, Conquistador, 41.— Impronta: Soledad, 27.

CATARROS bronquiales. El remedio más eficaz son las Pastillas Morellá. 4

Leemos en «El Felanicense»:

«Sabemos que varios propietarios, al acudir estos días á sus fincas para recoger las almendras, se han encontrado con que otros más listos se les habían adelantado, ahorrándole este trabajo.

Si la vigilancia de los campos no es más activa; si no se tiene mucha cuenta á una multitud de merodeadores de ambos sexos, que con escarnio de la guardia rural é irritante enojo del agricultor, recogen aquí y allá las primicias de las más valiosas cosechas; si no se evitan las facilidades que para este tráfico ofrecen muchos compradores, admitiendo frutos de quienquiera, sin importarles su procedencia, y en algunas ocasiones de personas que no poseen finca alguna; si no se tiene sobre esto cuidado, no ha de extrañarnos que este año, pagándose tan bien las almendras, menudeen los rateros.

**

El precio del almendrón persiste en el alza iniciada hace tiempo. Hoy se pagó en este mercado á 95 pesetas el quintal.

También se conciertan transacciones de la nueva cosecha, pagándose la almendra con cáscara á 3250 pesetas el hectómetro, y el almendrón á 100 pesetas el quintal.

**

En la Merced, al anochecer, después del Rosario será trasladada procesionalmente la imagen de la Virgen al lecho mortuorio y se cantarán solemnes Completas en preparación á la fiesta de tan agosto misterio.

**

La Comisión que el Ayuntamiento ha nombrado para la organización de la

tradicional fiesta de San Agustín, tiene en proyecto algunas innovaciones que trata de introducir este año en la misma, para que resulte más lucida y para llamar la atención de las personas extranjeras que con tal motivo nos visiten.

Oportunamente daremos cuenta de que se resuelto en definitiva.

Se ha prorrogado por todo el mes de agosto la pesca de la langosta, empezando la víspera, en 1.º de septiembre.

Muy animadas viéronse las fiestas que ayer se celebraron en las calles del Call y San Miguel.

El JABON FLUIDO GORGOT cura las granulaciones de la cara al poco tiempo de usarlo. Venta en perfumerías. 2

Por disposición del gobernador civil Sr. Ruiz Aguilar, hoy saldrán á prestar servicio en Valldemossa dos agentes del cuerpo de vigilancia de esta capital.

En la Estación telegráfica de esta ciudad se halla detenido por no haber sido habidos sus destinatarios, los siguientes despachos:

Barcelona, Afonso, Hotel Español.—San Sebastián, Lorenzo Ferrán, Fábrica de calzado.—Alicante, Darder, Capitán Vapor español.—Antequera, Málaga, Alberto Alba, sin señas.—La Puebla Maria Soberana, Campo Santo 32.

SOMATOSE Reconstituyente de primer orden. 1

Procedentes de Madrid han llegado á esta capital uno de los socios de la casa «Real y Pujol» y el conocido comerciante de calzado D. Julián García Jaén con objeto de avisarse con los fabricantes que desean realizar sus existencias de calzado.

Los Sres. fabricantes que desean les visitar para dicho negocio, pueden avisarles en la Fonda Balear, calle de Rubí n.º 15, donde se hospedan.

Ayer mañana, poco antes de llegar el primer tren descendente al Pont d'Inca se incendió un vagón del mismo que conducía paix.

Con tal motivo, el tren llegó con ligero retraso, sin que tuvieran que la mentar las consecuencias de importancia pues el fuego fué sofocado á los pocos momentos, reanudando el convoy su marcha.

Registro de letras desde 3 á 6 pesetas.— Papelería Soler, Conquistador, 41.— Impronta: Soledad, 27.

Leemos en «Veraneo»:

«Sabemos que varios propietarios, al acudir estos días á sus fincas para recoger las almendras, se han encontrado con que otros más listos se les habían adelantado, ahorrándole este trabajo.

**

La banda «La Aldeana» que dirige el ilustrado profesor D. Francisco Real, con motivo de la fiesta que allí se celebra, ejecutará el siguiente repertorio:

P. D. Bohemios.—Vives.

Oertura «Maria Enriete».—Monatge.

Preludio del anillo de hierro.—Marqués.

Polka japonesa.—Vaiverde,

Mazurka «Haga V. el favor»...—Ercilla.

P. D. «La Machicha».—Giménez y Vives.

La citada Banda estrenará en breve las siguientes piezas:

Fantasia «Capricho instrumental».—Real.

Oertura «Oración en el bosque».—Real.

P. D. «Manojo de rosas».—Real

Fantasia «Bohemios».—Vives.

Procedente de Newcastle ha fondeado esta mañana con cargamento de carbón en vapor inglés «Rothbury».

A la hora de cerrar la presente edición se halla reunido en sesión el Ayuntamiento de esta capital.

Registradores de Cartas comerciales desde 2 á 7 pesetas.—Papelería Soler, Conquistador, 41.—Impronta: Soledad, 27.

Cuatro mil

Nueve mil

Diez mil

Quince mil

Diez y seis mil

Diez y siete mil

Diez y ocho mil

Diez y nueve mil

Diez y diez mil

Diez y once mil

Diez y doce mil

Diez y tres mil